

Le Venezuela identifie les responsables de l'incendie d'un entrepôt sanitaire



La Havane, 21 août, (RHC)- Les autorités vénézuéliennes ont annoncé cette fin de semaine avoir identifié les auteurs de l'incendie survenu lundi dernier dans un entrepôt relevant du ministère de la Santé, à Caracas.

Les deux suspects, Layla Janeth Miranda et Jorge Ernesto Cambero sont arrêtés.

Diverses analyses médico-légales effectuées par le ministère public ont permis de conclure que l'incident "a été provoqué" par Miranda et Cambero, qui étaient chargés de superviser les fournitures et les apports

médicaux.

Le bureau du procureur général du Venezuela, outre l'émission d'un mandat d'arrêt à l'encontre des suspects, les a dirigés vers le deuxième tribunal contre le terrorisme pour les charges liées à cette affaire.

Jeudi dernier, la vice-présidente vénézuélienne Delcy Rodríguez a accusé les secteurs de l'opposition de chercher, "par des actions extrémistes, ce qu'ils n'ont pas obtenu par le blocus criminel", tout en rappelant qu'environ 7500 patients sous dialyse ont été affectés par cet acte de vandalisme.

Toutefois, vendredi, une cargaison de 300 000 équipements et fournitures de dialyse est arrivée au Venezuela, ce qui, selon la vice-présidente chargée des sciences, de la technologie, de l'éducation et de la santé, Gabriela Jiménez, garantira le programme de dialyse et remplacera les fournitures perdues dans l'incendie.

Le gouvernement vénézuélien, dirigé par Nicolás Maduro, a dénoncé plusieurs actes de sabotage de la part de l'opposition. Jeudi, Delcy Rodríguez a dénoncé qu'en 2019, des incendies similaires ont été enregistrés dans des locaux de la Sécurité sociale qui ont causé des dommages importants à six entrepôts de stocks de médicaments.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297189-le-venezuela-identifie-les-responsables-de-lincendie-dun-entrepot-sanitaire>



Radio Habana Cuba